

[Últimas](#)
[Política](#)
[Metropolitana](#)
[Regiones](#)
[Mundo](#)
[Economía](#)
[Tecnología](#)
[Deportes!](#)
[Espect.](#)
[Más leídas](#)

Dos militares murieron en ataque narcoterrorista en la selva del VRAE

20:03 | Los pilotos del helicóptero del Ejército que cumplían una misión de rescate fueron abatidos por una columna de subversivos

El piloto y copiloto de un helicóptero militar fueron asesinados por delincuentes terroristas en la zona del Valle de los ríos Apurímac y Ene (VRAE) esta tarde.

Así lo confirmó el ministro de Defensa, Rafael Rey, quien indicó que entre los fallecidos figuran los mayores FAP Ángel Vejarano Pacheco y Jorge Sánchez Pérez. Debido al ataque, el comandante del Ejército Peruano Edwin Pasquel resultó herido con una fractura de clavícula.

Indicó Rey que en la acción de rescate participaron dos helicópteros que se disponían a rescatar a tres personas heridas el día anterior también a manos de una columna subversiva.

El titular de Defensa añadió que para el ataque los subversivos habrían empleado armamento de larga distancia, presumiblemente ametralladoras.

“Quiero transmitir no sólo mi preocupación, sino mi indignación por este nuevo atentado narcoterrorista contra la sociedad en general y en particular contra las familias de estas personas que han fallecido”, indicó en diálogo con la emisora radial RPP.

Asimismo, añadió que las operaciones de rescate se reanudarán mañana, jueves, luego de tomar las medidas para prevenir nuevos ataques.

Las Fuerzas Armadas luchan en los valles de los ríos Apurímac y Ene (VRAE) contra los remanentes de Sendero Luminoso, quienes operan en esa zona aliados con bandas de narcotraficantes.

FF.AA. CAPTURAN PRESUNTOS TERRORISTAS

De otro lado, el Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas informó que tres presuntos terroristas fueron capturados en una operación conjunta entre el Ejército, la Policía Nacional y el Ministerio Público en las localidades de Potrero y Huachicna, distrito de Pariahuanca, en la provincia de Huancayo (Junín).

Se trata de Néstor Máximo Asparrín Gómez, de 41 años de edad; Darío Victoriano Martínez Marín, de 32; y Yola Cesaría Garcez Olivero, de 34, según detalló la institución en un comunicado.

Indica el comunicado que la intervención se realizó el último lunes y los detenidos fueron entregados a la División contra el Terrorismo (Divcote) de Huancayo, para las investigaciones correspondientes.

Por otro lado, en el distrito de Llochegua, provincia de Huanta (Ayacucho), luego del hostigamiento a la base contraterrorista de Unión Mantaro, fue capturado Efraín Daniel Bendezú Huamán.

El intervenido fue entregado a la Policía Nacional en Pichari y la Fiscalía de San Francisco, para los procedimientos legales respectivos.

Comentarios(35)

#1 | 20:24 | 02/09/2009

RAÚL DAZA

Definitivamente, esta situación esta saliendo de control, porque mas allá de lo que se quiera aparentar dice que son 60 a 200 subversivos, pero parece que son mas, con los que van saliendo de las carceles esa cifra ya es regular, asi mismo, donde esta el profesionalismo de las fuerzas armadas que si nos damos cuenta los terroristas les tienen como hijos, cuando quieren les atacan, les emboscan, le digo con conocimiento de causa que inteligencia tiene los reportes de donde andan, sino que hay jefes muy inútiles, y que una vez un comandante me dijo, usted cree que al ejercito le conviene eliminar al terrorismo, o al narcotrafico, sino estariamos en cuarteles, y no hubiera las compras extras muchacho, saludos

#2 | 20:34 | 02/09/2009

Ricardo

Dice q las operaciones de rescate se reanudaran mañana luego de tomar medidas para prevenir nuevos ataques, osea en esta operacion fallida no hubo prevencion y si ambos mandos del helicoptero fueron muertos significa q tambien se bajaron un helicoptero los narcoterroristas, es el problema de tener un gobierno inepto en todo orden y si los anteriores ministros de defensa renunciaban por ineptos...Sr. Rey renuncie y pongan a alguien q sepa, no solo por amistad o conveniencia como a ud. lo nombraron. Lastima q por ineptitud del gobierno dos nuevos soldados de la patria son asesinados. Los carteles de la droga colombiana y mexicana se viene a Peru, asi q esto se va poner peor. desafortunadamente

#3 | 20:39 | 02/09/2009

David

Hasta cuando!!!. Ahora mueren oficiales

#4 | 20:39 | 02/09/2009

victor flores

Es una lastima la perdida de estos valerosos militares que dan su vida por nuestra patria, lastima que la sociedad muchas veces somos indiferentes a ellos y estan alli mas por honor que por el sueldo miserable que ganan, nos estamos volviendo acostumbrar de nuevo a esperar este tipo de situaciones dolorosas y de seguro mañana saldrán los politicos a golpearse el pecho a pedir un minuto de silencio en el congreso y a buscar responsables...responsables somos todos, pero mayor responsabilidad lo tiene el gobierno de no equipar y modernizar las fuerzas que combaten en la zona e incrementar la moral d elas FFAA y PNP de seguro seguiremos viendo estas tragedias.

#5 | 20:40 | 02/09/2009

diego

deben matar a esoe malditos terroristas que regreso Fujimori!!!!.

#6 | 20:45 | 02/09/2009

Gustavo Vergara Buenaventura

Mi mas sentido pesame a las familias del MAY FAP Ángel Bejarano Pacheco y del MAY FAP Jorge Sánchez Pérez.

Nuevos héroes de la Patria!

#7 | 20:55 | 02/09/2009

Jose Cordova

JAJAJAJA ... REY ES EL MINISTRO MAS INCOMPETENTE QUE HE VISTO EN TODA MI CORTA VIDA...

AHORA NO SE QUE LE PASA A NUESTROS MILITARES!!! ESTA LLENO DE PUROS PRINCIPIANTES O QUE CARAJA PASA!!...

SE NECESITAN HELICOPTEROS LIGEROS PARA MISIONES DE RESCATE!! NO ESOS PESADOS.. Y APOYO DE HELOS ARTILLADOS...!!! EN QUE COÑO GASTAN EL DINERO ESTOS APRISTAS!!!

MIS MAS SENTIDAS CONDOLENCIAS A LAS FAMILIAS DE ESTOS INMORTALES DE LA PATRIA.. QUE CON MATERIAL OBSOLETO BAJOS SALARIOS DAN LA VIDA POR ESTA PATRIA TAN INGRATA... GLORIA A LOS CAIDOS..

#8 | 21:24 | 02/09/2009

juana

ya pues apristas mano dura con los delincuentes narcotraficantes. oh quiren que vuelva el fujimorismo para dar clase como se trtabaja con estos miserables lacras

#9 | 21:24 | 02/09/2009

Daniela

Realmente, es una vergüenza la falta de voluntad política (ejecutivo, fiscalía, poder judicial, etc.) para acabar de una vez por todas con este flagelo.

No es un secreto que estamos en el camino para convertirnos en un narco-estado, al igual que México. Eso no lo quieren "entender" los dirigentes políticos del país. Penosamente, somos el primer productor de coca en el mundo, y precisamente en el VRAE se produce casi el 50% de la cocaína que invade no sólo el mercado externo, sino el propio peruano.

Se encargó a las FF.AA. el control del orden interno en esta zona. Sin embargo, no sólo no se le ha dotado de los medios adecuados para operar (helicópteros inapropiados para la zona, insuficiencia de comunicaciones, etc.), sino que los militares se encuentran "atados de manos" puesto que, como consecuencia de cada enfrentamiento, son denunciados por las ONG comunistas (sí, comunistas, auspiciados por autodenominados "expertos") con denuncias por presuntas violaciones a los derechos humanos, las mismas que son recogidas por los fiscales, quienes, atemorizados o "comprados" por el narcotráfico las tramitan con una celeridad increíble. Este es uno de los pocos países donde el Estado (es decir, los tres poderes) no apoya a su brazo armado que actúa en defensa de sus intereses. Esto fue lo que consiguió gente como García Sayán, Gino Costa, entre otros. Espero que a las exequias el pueblo le demuestre su agradecimiento a estos peruanos por haber ofrendado su vida para que los demás podamos seguir viviendo en paz.

#10 | 21:24 | 02/09/2009

Walter Del Aguila

La nave de rescate debió ser resguardada por un segundo helicóptero artillado, que debía repeler el ataque con potencia de fuego ametrallador y cohetes tipo rocket. El día que se revisen tácticas ya usadas en Viet Nam o Afganistan para estos efectos, dejaremos de leer noticias con contenidos lamentables de heróicos soldados del Ejército Peruano.

¿Dónde están nuestros Mi25?

#11 | 21:28 | 02/09/2009

erick

Y el ministro de defensa...? bien gracias. defendiendo al Ekeko

#12 | 21:40 | 02/09/2009

Dacx

Vaya casi a diario son estas malas noticias.. que pena por mi Perú

#13 | 21:45 | 02/09/2009

Jose C.

Exactamente donde se produjeron los hechos ya que siempre se dice en el VRAE; seria bueno que recibamos ayuda de las tropas de EEUU como lo menciono en algun momento el ministro Rey, ya que mas que pensar en los norteamericanos como ambiciosos e invasores muy en el fondo siempre han ayudado en la region para la lucha contra el terrorismo y narcotrafico. Apoyo la vuelta de las tropas de EEUU a suelo peruano para que apoyen con sus conocimientos y mejor logistica e inteligencia a nuestras tropas que se desangran valerosamente por defender a su patria.

#14 | 21:50 | 02/09/2009

Josep

Yo ccreo que estos ataques se dan en respuesta a la ofensiva del gobierno.

#15 | 22:08 | 02/09/2009

manuel

nose que espera el gobierno para actuar contra estas lacras de la sociedad se ve claramente que alan garcia es un incapaz de mierda y es muy flexible con los terrucos y no se quiere dar cuenta que hace años estas lacras nos declararon la guerra.

#16 | 22:14 | 02/09/2009

José Vela

Sentimos mucho la érdida de estos dos peruanos y de todos aquellos que se sacrifican e incluso dan la vida por nuestro país.

Porque no de una vez se utilizan aviones contra los delincuentes traidores a la patria?

Seguro que los "defensores de los derechos humanos" se rasgarían las vestiduras o acusarían a los soldados y policías de abusivos e inhumanos.

Es indignante que nuestras fuerzas armadas y del orden tengan que combatir a esos delincuentes traidores a la patria en inferioridad de condiciones, no sólo logísticas sinó legales, pues por combatir por el Perú o incluso en legítima defensa, muchos fiscales o jueces benevolentes con la delincuencia, vienen procesando o han sentenciado a buenos peruanos.

#17 | 22:14 | 02/09/2009

oSCAR ROJAS

hasta cuando, sendero es muy peligroso i el gobierno lo sigue tratando como cualquier grupito desorganizado... cuantos soldados más tendran ke matar para tomar en serio su rol las autoridades???

#18 | 22:19 | 02/09/2009

helder

Es un momento de mucha tristeza estas noticias, quizás hablar con ira ya no sea momento, pero si creo que es momento de decir que las personas que han asumido esta responsabilidad asuman también estos hechos como corresponden por que solo hay muestra de incapacidad absoluta, el ministro de defensa son civiles sin criterio tecnico en el asunto, juegan con la vida y el futuro del país no les importa nada, solo lamentan lo ocurrido y ahí queda todo, por favor hay que formar un frente de rechazo y repudio no solo a los sanguinarios terroristas sino también las autoridades unos por asesinar y otros por permitir el asesinato.

#19 | 22:29 | 02/09/2009

fernando

Una pena la verdad por lo sucedido, pero la verdad que algo no esta funcionando bien en la estrategia militar que se esta aplicando en el VRAE, ni en la época más feroz de sendero de los 80s ha pasado esto que maten a dos pilotos de helicpteros en un solo ataque y en el mismo punto donde atacaron el día anterior. O es que tienen mejor armamento y un buen francotirador en un punto oculto o el ejército esta careciendo de equipos y comunicaciones en la zona así vamos a seguir en lo mismo, mas apoyo a nuestras fuerzas armadas de una vez por todas.

#20 | 22:29 | 02/09/2009

Jose Luis

Me parece que el Ministro Rafael Rey Rey, debería de irse a su casa de una buena vez. La política del Gobierno en torno al Terrorismo y narcotráfico es nefasta. Es inconcebible que tanta gente esté muriendo tontamente... y nuestras FFAA estén quedando tan mal paradas... de verdad es una pena, que sería si tuviésemos una guerra convencional...?, de hecho la perderíamos... Si tenemos como Comandante General del Ejército a un tonto útil que cree que poniendo hospitales camión en el VRAE va a solucionar el problema. Como se nota que de Militar no tiene nada.

#21 | 22:45 | 02/09/2009

Ricardo

Dos heroes mas mientras la hipocrita sociedad peruana sigue comentando casos estrafalarios como el Fefer, o que Guerrero se peleó, hay gente que arriesga la vida por todos.

#22 | 23:00 | 02/09/2009

Carlos Rios

Este derribo demuestra la extrema incapacidad del gobierno para solucionar los problemas internos de seguridad, demuestra la docilidad con la que trata a los delincuentes terroristas y de la falta de valor y coraje para de una vez por todas exterminar ese flagelo criminal y anular o limitar el accionar de algunas de las ONG'S que trabajan en pro de los grupos terroristas.

#23 | 23:20 | 02/09/2009

Franz Rosales Garcia

Es lamentable que cada cierto tiempo, estemos comentando hechos de sangre, que enlutan familias peruanas, que entregaron a sus hijos para cumplir con el deber de defender la heredad nacional; lamentar tambien las infelices declaraciones del ministro de defensa, que fuera de mostrar su preocupacion por los hechos, se declara culpable de realizar operaciones sin haber tomado las medidas de prevencion de posibles ataques.

Es necesario realizar una reingenieria en nuestras fuerzas armadas, que tenga como centro de toda accion al hombre en el contexto de la sociedad.

#24 | 11:15 | 03/09/2009

Felipe Pereyra

Cpmo Peruano, es Indignante como los Terroristas acribillan a los Militares en la Zona del VRAE, de los Politicos solo escuchamos lloriqueos y mea Culpas, este Sr. Rey si no tienen experiencia para este Cargo, (mas Interesado en Figureti), del Jefe de la Policia , lo mismo, el Ministro de Defensa esta mas preocupado en cubrir su Bolsillo, es como caerse en un Abismo sin direccion alguna ni Paracaidas, asi no se puede seguir, por favor, el Congreso si tienen algo de Sangre peruana, debe de nombrar un Comando especial, Despolitizado, el Sr. Rey debe de renunciar Inmediatamente, Basta de pelear contra el Pueblo , basta de politicos vueltos nada, solo Buscando el cargo para enriquecerse, Despierta peruano, estas siendo llevado a la Ruina por los Politicos!

#25 | 11:54 | 03/09/2009

Jose Rivas

Comparto la opinion de Giampetri de declarar zona de combate y con la utilizacion de tecnologia acabar con este sufrimiento y lacra social que es el Narcoterrorismo que causa tanto dolor a las nobles familias peruanas

#26 | 11:59 | 03/09/2009

Michel

Al gobierno: Luego de casi de 20 años volvieron justificando que en los 80s no estabamos preparados para ese tipo de guerra...poner a Rey en esa cartera es estar mejor preparado y haber aprendido la leccion?.

A los familiares: Mis mas sentidas condolencias.

#27 | 12:14 | 03/09/2009

pedro castañeda

IGUAL QUE EN LA EPOCA DEL 80 :

* UNOS MUEREN Y EN LIMA SIGUEN HACIENDO FERIAS Y FIESTAS .

* EN EL VRAE HAY GUERRA Y EN BARRANCO MIRAFLORES AV LAMARINA Y OTROS SEGUIMOS CHUPANDO.

* IGUAL FUE EN EL CENEP.

* RECIEN CUANDO LLEGUE A LIMA LA GUERRA NOS VAMOS A PREOCUPAR.

* YA VIENE EL FALLO DE LA CORTE DE LA HAYA, Y SERA IGUAL QUE EN 1879, LA GUERRA SERA EN EL SUR, NOS INVADIRAN, LO QUE QUEDE DE NUESTRO EJERCITO SE IRA A LA SIERRA, Y EN LIMA ALGUN TRAIADOR DE TURNO FIRMARA LA PAZ Y SEDERA ANTE EL ENEMIGO.

* NO OLVIDEMOS AL IGUAL QUE EN 1879, LA INMENSA CANTIDAD DE "PERUANOS" QUE SE IRAN AL EXTRANJERO HUYENDO DEL PROBLEMA.

#28 | 12:15 | 03/09/2009

carmelita

no hubo un segundo helicoptero de apoyo de eso estoy segura

#29 | 14:39 | 03/09/2009

carlos ochoa

Sres. aquí lo principal es que en los gobiernos de toledo y paniagua, se desarticuló el sistema de inteligencia que con sus errores era el medio que brindaba información para combatir a esta lacra, una falla mas de estadistas improvisados que actúan cegados por la venganza política; ahora recuperar ó construir un sistema de inteligencia está costando tiempo y vidas humanas asimismo tenemos a un estado indolente é incapáz de atender los requerimientos primarios que necesitan las FFAA para combatir a estas basuras eso en lo que respecta al poder ejecutivo y en lo que respecta al poder judicial y al ministerio público politizado y adoctrinado por ONGs, como justicia viva comisión andina de juristas que veen al militar como un enemigo del estado y sus acólitos (llámese ONGS, garcia sayanes, diez cansecos, villaranes..etc.) que mientras reciban dinero para pontificar sobre ddhh, seguirán torpedeando labor del brazo armado de la sociedad.

#30 | 14:49 | 03/09/2009

Graciela

REY REY NO SIRVE PARA MINISTRO DE DEFENSA.....SAQUENLOOOOO!!!!

#31 | 16:18 | 03/09/2009

JUAN DEL PUEBLO

Cuantos soldados más se tienen que inmolarse por la tremenda irresponsabilidad del gobierno en las espesuras de la selva del Departamento de Junín, y hasta cuando los titiriteros del gobierno auto calificaran a las poblaciones del VRAE como narcoterroristas, parafraseando al tribuno de Valle Riestra, hasta cuando los del "establo" seguirán aprobando más presupuesto para adquirir mayor pertrecho e helicópteros blindados y artillados para seguir matando más peruanos en el VRAE; estos entre comillas peruanos de primera clase no entienden que el principal problema del VRAE es el propio Estado con su indiferencia ante la extrema pobreza y el hambre de las poblaciones humildes y famélicas; para combatir a los delincuentes narcoterroristas, primero tiene que existir inteligencia, por que de lo contrario solo se lesiona los derechos de los más excluidos; para combatir el hambre se requiere inversión en Infraestructura vial desde quinua hasta río seco Vizcatan, por Huanta a putis y llochegua, esto conectarlo a la interoceánica; invertir en proyectos productivos para generar ingresos, por ejemplo sembrar de peses los ríos del Apurímac, Ene y el Mantaro y los riachuelos adyacentes de Paiche, Paco; industrializar el plátano pan, pituca pan, yuca pan; y la producción bandera que son el café, cacao, barbasco, sachá inchi, maní, etc..... Dejémonos de estar haciendo circo con el VRAE, a unos días de la matanza de río seco Vizcatan hasta la actualidad el Estado no a podido llegar a Pampa Coris Huarcatan a atender a los desplazados, y en esto no se exceptúa a las ONGs, defensores de Derechos Humanos entre Comillas, porque las ONGs de los caviars son otros oportunistas que solo les interesa los lentes de la cámaras....

#32 | 17:44 | 03/09/2009

Luis Quispe Ch

Sólo en este País se ve que el ministro de Defensa diga el día que va a rescatar a los soldados

heridos. Rafael Rey eres una bestia y no tienes las mínimas nociones de táctica militar. Mis condolencias a los familiares de Angel Bejarano y Jorge Sanchez Perez. Angelito descansa en paz.

#33 | 18:45 | 03/09/2009

Hernán Eyzaguirre Valdez

MUERTE EN EL VRAE:

Lo que pasa es que pecamos de incautos. Es común ver y oír en las noticias que emboscaron a una patrulla, tomaron una comisaría, atacaron un vehículo con soldados o policías, pisando trampas caza-bobos, etc., solo bastaría con analizar los detalles de cada oportunidad y veremos que hay un común denominador, la imprevisión y negligencia estratégica.

Es muy fácil demostrar esta afirmación, bastaría con pasar por una comisaría o cuartel y ver que no hay nadie cuidando en las puertas o esquinas; y si están allí los vigías, ellos reposan en posición de descanso, sus armas descargadas, y pensando en cualquier cosa, menos en su objetivo y misión... cuidar su posición.

La semana pasada estuve en dos oportunidades rumbo a Moquegua y Arequipa y al cruzar por las bases militares de Locumba y La Joya, pude ver con extrañeza que, a pesar de los golpes que nos da el terrorismo, sus torreones estaban vacíos, no había nadie observando los vehículos o personas que transitan; en realidad, esos locales parecen unas reliquias militares abandonadas. En efecto, hace un par de años atrás, en esos mismos torreones de la base aérea de La Joya, al menos habían unos señuelos de madera que simulaban ser soldados, ahora no hay ni eso; tal parece que en realidad, nada tomamos en serio y luego solo nos queda llorar por nuestros soldados y policías.

Hace unos treinta años, transitaba por una carretera de una nación vecina y observé a un camión del ejército de ese país detenido en la berma de la carretera por un percance en una llanta; mientras dos hombres cambiaban la llanta, tres patrullas se habían apostado a unos doscientos metros a cada lado de la carretera, cubriendo la pista de ida y regreso, en trincheras construidas con sacos de arena, apuntando con sus armas a todos los que transitaban por ese lugar. Eso es previsión y profesionalismo.

Conté esta historia a un amigo que es ex general del ejército peruano y con sorna me dijo:

#34 | 19:34 | 03/09/2009

cesar M.M.

pero si lo mas ilogico es nombrar a una persona que ni siquiera hizo servicio militar ni siquiera fue boy scout el ministerio de defenza ese tipo de personas no saben lo que es caminar dias y noches en selvan enmarañadas y repleta de sorpresas y desgaste fisico no saben lo que es el temor de se muerto y no poder despedirse de sus familias son simples hombrecillos que por amistad o politiqueria barata asumen mandos o controles para lo que nunca fueron preparados y seguira asi encuancto continuen llenando los ministerios de inutiles y gente que no sabe lo que es comandar la defenza militar interna , imaginen si fuese defenza externa peor aun que dios nos ampare encuancto los gobiernos regalen estos puestos estrategicos para la paz del pueblo ,, por simples conveniencias politicas

#35 | 21:00 | 03/09/2009

Alex

Lamentable lo ocurrido, y lamentable que el gobierno no le el respaldo suficiente a estos militares, que dan su vida por nosotros. Tenemos que hacer algo para que ello puedan defenderse y no tener miedo a que si matan a alguien les van a abrir juicio, ya que esas ONGs defienden a los "pobres" narcos.

Visite también: peru21.pe | gestion.pe | depor.pe | trome.com | clasificados.elcomercio.com.pe |